Mamanoir, una exploración del universo creado a partir de la fiesta popular de la Mama Negra

Nuno Acosta Investigador independiente nuno@nuno.studio

La Mama Negra es una tradición de Latacunga en la que se le da vida a personajes, costumbres, vestimenta con la que he trabajado a partir de la generación de imágenes en inteligencia artificial.

Mamanoir es parte de una trilogía de universos creados de la exploración de la cultura popular de Ecuador con el uso responsable de herramientas de inteligencia artificial, junto a Banana Queen (universo inspirado en la Reina Mundial del Banano) y Vangelis Divinorium (universo inspirado en la arquitectura, tradición y parafernalia religiosa gótica de Ecuador).

